

令和元年度「三高探究の日」です。

Update 2019/05/29

三高探究の日は、理数科が行っている課題研究および普通科の探究活動のまとめとして、それぞれの研究成果を発表する行事です。

5月21日(火)、3学年の生徒全員が発表を行いました。発表を通してさらにプレゼンテーション能力、コミュニケーション能力を高めることができました。1,2年生はその発表に参加しました。

また「三高探究の日」にあわせて、台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さん29名が訪問し、本校生徒の発表に参加するのみならず、英語による研究発表も行い、本校生徒と英語で質疑応答も行いました。

9:20 開会行事と台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さんの歓迎セレモニーを行いました。



10:00~10:45 受賞研究の発表・・・日本学生科学賞中央審査で入賞したテーマの発表です。
自然科学部化学班による「有機溶媒中における金属析出の研究とその応用」の発表です。



自然科学部生物班による「ヨロイソギンチャクと褐虫藻の共生関係に迫る」の発表です。



11:00~12:00 口頭発表 I (前半) 12:10~12:50 口頭発表 I (後半)



台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さんの発表です。



12:50~13:30 昼食



台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さんと一緒に昼食

12:10～12:50 口頭発表Ⅱ



14:40～15:00 閉会行事

東北大学大学院生命科学科教授の渡辺正夫先生より御講評をいただきました。



15:20～16:10・・・台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さんとの交流会



台湾師範大学附属高級中學の生徒の皆さんとの記念写真

